



三木町フライダル花卉農家の第一人者。

三木町田中で主にブライダル用の花を栽培している石原和昭さん。平成元年に、アメリカでの農業留学を終え帰国、花の世界へ。現在、花を栽培するハウスの面積は2500坪超。「出荷先が市場なので量を出荷できないと勝負にならない」ということで来年には3000坪に拡大予定。ちなみにハウスは全自動管理のハイテクハウス。しかも、自分たちで建てたのだそう。そんな何に対してもチャレンジする精神が花卉農家での成功の秘訣だろう。



Flowering Union in Kagawa
石原 和昭さん

生ける花も自ら育てる。

未生流
佐々木 富美甫さん



サンサン館みきとご自宅で未生流の生け花教室を開いている佐々木さん。若い頃から未生流の生け花を習い、50歳のときに家元目代として指導者に。未生流の生け花は、「格花」と「新花」の2つの様式があり、日本家屋の床の間に似合う格式の高い生け花が特徴。さらに美しく独創的な創作のために、佐々木さんは花材を自分で育てたものを使うという。「花屋の花は、商品としては綺麗だが、葉の付き方や色彩、枝の曲がり具合等ユニークなものが少なく、表現の幅が狭くなる」とのこと。芸術の秋、関心のある方は佐々木さんのもとを訪ねてみてはいかがでしょうか。

日々を彩るかわいいハンドメイド雑貨たち。

雑花 kotoyuyu
中村 敏子さん



三木町氷上にある「日々の生活の中にお花とGreenと雑貨で癒しを」をコンセプトにした雑貨屋さん「雑花 kotoyuyu」。オーナーの中村さんは、花をモチーフにした小物や雑貨のハンドメイド作家として活躍しており、サンサン館みきでワークショップも開催している。お店では、中村さんがつくったハンドメイド雑貨や他の作家がつくった作品、さらには、フラワーアレンジメントや花束、ブーケ等のオーダー受付まで、オシャレでかわいい花雑貨を販売。お店のオープンは、毎月第1の土、日、月のみ。お休みの月もあるので、詳細はブログをチェック! <http://kotoyuyu.ashita-sanuki.jp/>

獅子たちの里

2017年10月28日(土曜日)



「三木まんで願。」初登場! 和太鼓集団「満天」

和太鼓といえば勇壮で迫力のあるステージをイメージしがちだが、「満天」のステージは、美人(?)な女性メンバーが多く、華やかでしなやかなイメージ。また、親子や夫婦で活動しているメンバーも多く、チーム全体が家族ぐるみのような和やかな雰囲気に包まれており、見ているだけで微笑ましく、元気になります!!

和太鼓集団「満天」とは…

愛媛県を拠点に活動する「和太鼓集団鼓太郎」の高松支部として平成15年に結成。現在は拠点を三木町に置き、大人も子供も一緒にになって、全国の伝統芸能の習得や、オリジナル曲の創作などを一つ一つ、各種イベントへの出演や公演活動を精力的に展開している。メンバーは20数名。



謎解き冒険ミステリー

さらわれたししまい姫を助けよう!



会場に散りばめられた謎を解いて「ししまい姫」を助けよう!見事にクリアした人には素敵な景品をプレゼント!参加希望の方はスクールゾーンのテントで受付。

- 日 時／平成29年10月28日(土)
- 開催エリア／スクールゾーン、ふれあいキッズゾーン、三木町文化交流プラザ屋内
- 受付場所／スクールゾーンテント(三木町文化交流プラザ前)
- 受付時間／第1クール 12:30～13:00 ゲーム時間90分
第2クール 14:30～15:00 ゲーム時間90分
※90分を過ぎてしまうとゲームオーバーとなります。
- 受付人数／各クール100人まで

三木町の夜空に花火が帰って來た!! 復活!「三木まんで願。」打ち上げ花火!



●日時／平成29年10月28日(土)19時50分～(10分間)